



Ateneo de Madrid

Isabel Rodríguez: “Reivindico el valor de las autonomías para cambiar la vida de la gente y la transformación de los territorios”

- La ministra de Política Territorial ha presentado el libro “Historia vivida, Historia construida”, del que es autor José María Barreda
- Ha destacado la transformación de Castilla-La Mancha, en buena parte gracias al expresidente autonómico: “Por su empeño, el AVE a Sevilla, que hoy cumple 30 años, tuvo dos paradas, Ciudad Real y Puertollano, además, hoy llega el AVE a las cinco capitales de provincia de la región”
- A José María Barreda le ha descrito como “hombre bueno, generoso, con una vocación y dedicación pública sin protagonismos, constructivo, formando equipos y consultando todas sus decisiones

Madrid, 21 de abril de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, que ha presentado el libro del expresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda “Historia vivida, Historia compartida”, ha aprovechado para agradecerle la dedicación a su región y haber participado en su transformación y modernización.

Isabel Rodríguez, que formó parte de los equipos de Barreda en Castilla-La Mancha, le ha descrito como “hombre bueno, generoso, con una vocación y dedicación pública sin protagonismos, constructivo, formando equipos y consultando todas sus decisiones

La ministra ha elogiado al ser humano y al político: “Reclamaba honestidad a las personas que trabajaban junto, además, buscó siempre el protagonismo de las mujeres en sus gobiernos, fue un feminista activo y cambió la participación de la mujer en la política de Castilla-La Mancha y de España”.

Isabel Rodríguez ha agradecido haber compartido con José María Barreda su sabiduría, su cultura y su participación en la transformación de Castilla-La Mancha: “Reivindico el valor de las autonomías para cambiar y mejorar la vida de la gente, detrás de aquellas decisiones hubo el cambio y la transformación de nuestras vidas. El Estatuto de Autonomía cumple 40 y sin la aportación de tu generación a nuestra tierra no seríamos lo que hoy somos”, ha resaltado.

“Una generación -ha añadido- que pasó de abuelos y padres analfabetos a hijos y nietos universitarios. Esa autonomía nos permitió pasar de una región con un 35 por ciento de analfabetismo funcional a un 25 por ciento de universitarios.

La ministra no se ha olvidado de las infraestructuras en la transformación vivida por la región, precisamente cuando se cumplen hoy 30 años del AVE a Sevilla. Refiriéndose a Barreda ha explicado que “por el empaño de políticos como tú, la alta velocidad tuvo parada en Ciudad Real y en Puertollano, y después logramos paradas en las cinco capitales, colocando a nuestra región y a nuestro país en la senda de la modernización. Además, pasamos de cero a 1.800 kilómetros de autovías, gracias en buena parte a tu esfuerzo y dedicación.”

La ministra ha resumido la obra de Barreda como “una preciosa autobiografía en la que habla más de quienes le acompañamos que de su propia historia. Es importante que se ponga en valor aquello que transforma y mejora la vida de la gente, el libro es un verdadero legado para todos nosotros”.

